

Seminar Dharma Hurstville, 08 April 2012

“Welas Asih Sebagai Dasar, Menyelamatkan Orang Sebagai Prioritas, Tenangkan Hati dan Sucikan Pikiran, Membabarkan Dharma dan Memberi Manfaat Kepada Semua Makhluk” (Bagian 1)

Pertama-tama, terima kasih kepada Guan Shi Yin Pu Sa, dan juga terima kasih kepada Naga Langit Pelindung Dharma! Guan Shi Yin Pu Sa hari ini memercikkan air suci, membuat seminar Dharma kita hari ini mendapatkan berkat dari Guan Shi Yin Pu Sa, jadi orang-orang yang datang menghadiri seminar Dharma hari ini setelah pulang pasti akan ada hal yang beruntung terjadi. Kalian hanya perlu memperhatikan keadaan sekitar, maka akan mengetahuinya. Sebenarnya, kita manusia berkumpul bersama adalah membentuk suatu aura yang baik. Orang baik seumur hidupnya aman dan damai. Mengapa orang baik berkumpul bersama akan sangat bahagia? Karena aura pada tubuh orang baik berbeda. Sebagai contoh sederhana, jika kamu pergi ke rumah sakit, yang kamu lihat

adalah orang-orang yang menderita penyakit. Sesampainya di sana, kamu akan merasa sangat sedih dan tidak nyaman. Mengapa orang yang datang ke sini akan sangat bahagia? Karena semua orang adalah praktisi Buddhis, setidaknya hati nurani kita sangat baik, setidaknya kita semua melafalkan paritta dan memohon perlindungan kepada Bodhisattva, sehingga orang-orang baik berkumpul dan duduk bersama maka akan ada aura yang baik, bisa berkumpul bersama ini adalah jodoh, adalah jodoh Kebuddhaan.

Sekarang, sebagian orang yang baru belajar Buddha Dharma, mereka sering bertanya kepada Master, "Master Lu, Anda membabarkan ajaran Buddha Dharma sepanjang hari, mengapa kita praktisi Buddhis masih merasa diri sendiri sangat menderita?" Maksud dia adalah mengapa kita praktisi Buddhis akan terasa sangat menderita, tetapi orang-orang yang tidak belajar Buddha Dharma tampaknya tidak merasakan adanya penderitaan. Coba semua orang pikirkan, orang yang tidak belajar Buddha

Dharma akan jatuh sakit tidak? Orang yang tidak belajar Buddha Dharma akan mengalami kecelakaan mobil tidak? Apakah orang yang tidak belajar Buddha Dharma lebih banyak terkena kanker, atau orang yang belajar Buddha Dharma yang lebih banyak terkena penyakit kanker? Kalian pergi menyelidikinya maka akan mengetahuinya. Hanya saja orang yang belajar Buddha Dharma, dia sudah memiliki suatu pencerahan, dia bisa merasakan penderitaannya, sedangkan orang yang masih tidak peka, mereka masih minum dan merokok setiap hari, masih makan, melacur dan berjudi. Dia tidak tahu kapan karma buruknya akan tiba, yang membawakan kepadanya adalah kematian. Jadi, ketika seseorang tidak tahu ada bahaya, maka dialah yang paling bahaya. Sebagai contoh sederhana, ketika seorang penderita diabetes, dia tidak tahu bahwa dirinya mengidap diabetes itu adalah yang paling bahaya. Ketika dia mengetahui dirinya menderita diabetes, dia akan mengurangi konsumsi gula dan lebih banyak berjalan. Menurut kamu apakah tingkat bahaya yang tidak dia tahu lebih tinggi dibandingkan saat dia tahu bahayanya?

Belajar Buddha Dharma yang sesungguhnya dapat mencerahkan diri sendiri. Bagaimana mungkin tidak ada balasan karma di dunia ini? Tidak banyak petir di Australia. Ada seorang pendengar meminta Master untuk melihat totem. Banyak sekali rumah di Distrik Timur yang tidak terkena dampak. Hari itu, petir menyambar ke rumahnya, langsung dari pipa cerobong masuk ke dalam rumahnya dan membakar seluruh rumahnya. Mengapa hal seperti itu bisa terjadi? Coba kalian pikirkan, mengapa itu bisa terjadi? Hanya saja kalian tidak memperhatikannya. Saya membaca berita kemarin lusa dengan judul "Tiba-tiba permukaan jalan runtuh dan retakan terbuka, gadis Beijing jatuh ke dalam genangan air mendidih." Kalian lihat foto ini, jalan tiba-tiba retak, wanita itu terjatuh ke dalam celah tersebut. Di bawahnya semuanya adalah air mendidih, 99% kulit dan dagingnya retak dan melepuh, membuatnya tidak lagi terlihat seperti manusia tetapi seperti hantu. Karena saya memiliki kemampuan ini, ketika saya membaca berita-berita seperti ini, saya sering melihat totem. Apakah orang ini menekuni Dharma? Pikirkan, apakah manusia tidak memiliki balasan karma? Bukankah ini adalah balasan

karma? Di sekitar kalian banyak sekali orang yang mengidap berbagai macam penyakit, bukankah ini adalah balasan karma? Masih mengira diri sendiri hidup dengan aman di dunia ini, masih mengira diri sendiri melakukan hal buruk orang lain tidak mengetahuinya. 90% luka bakar, saat diselamatkan, dia hampir tidak punya kulit, kulit dan daging retak. Wanita ini adalah seorang pengusaha, dia juga bekerja di sebuah gedung komersial terkenal. Master melihat totemnya, jadi memberi tahu kalian, dia menghasilkan uang yang tidak seharusnya dia hasilkan, dia melakukan hal-hal yang tidak seharusnya dia lakukan. Ini disebut balasan karma langsung. Wanita ini telah ditarik ke bawah oleh hantu, jadi wajahnya sudah seperti hantu. Coba pikirkan, jika tidak memiliki kulit wajah dan kulit tubuh, kalian beri tahu saya apakah itu hantu bukan? Bagaimana mungkin tidak ada balasan karma di dunia ini? Orang yang mencelakai orang lain bukanlah mencelakai orang lain, melainkan mencelakai dirinya sendiri. Susu bubuk tidak melalui pemeriksaan, di dalamnya ditambah semacam gipsum, akhirnya anak-anak sakit setelah meminumnya. Apakah ini seharusnya kita lakukan sebagai manusia? Hati

orang terlalu jahat. Antara suami dan istri, antara ibu dan anak, antara teman dan tetangga, jika bukan mengatakan dia (pria) tidak baik, maka mengatakan dia (wanita) tidak baik. Jika bukan ingin menghasilkan uang darinya (pria), maka akan ingin menghasilkan uang darinya (wanita). Jika bukan ingin mendapatkan keuntungan dari dia (pria), maka akan ingin mendapatkan keuntungan dari dia (wanita). Bukankah hal-hal seperti ini terjadi di sekitar kita? Menakutkan sekali. Jadi, mengapa Master memberi tahu kalian hari ini dan masih akan pergi ke seluruh dunia untuk mengatakannya? Mengapa saya ingin semua makhluk memiliki hati nurani, harus melakukan hal-hal yang bisa dipertanggungjawabkan oleh diri sendiri? Saya ingin memberi tahu kalian, karena mata saya dapat melihat alam akhirat. Saya dapat melihat neraka dan Bodhisattva. Jadi, saya ingin menyampaikan hal ini kepada kalian. Saya ingin kalian mengerti bahwa jika kalian melakukan perbuatan buruk, kalian akan masuk neraka, dan jika kalian melakukan perbuatan baik, kalian akan naik ke surga. Inilah alasan mengapa Master begitu cemas. Ada seorang anak laki-laki di Hong Kong, Dia hanya berusia 15 tahun, tanpa gejala

apa pun, tanpa alasan apa pun. Tiba-tiba, dia bangun di tengah malam dan membunuh ibu dan adik perempuannya. Apakah kita perlu membicarakan hal ini? Hubungan buruk di kehidupan lampau. Hubungan buruk seperti ini di kehidupan sebelumnya. Kalian mengambil koran dan membacanya setiap hari. Apakah hal seperti ini jarang terjadi? Di daerah Hurstville, ada sepasang suami istri orang Barat yang sangat baik setiap hari. Mereka menyirami bunga dan berjalan-jalan di pagi hari. Kalian tahu apa yang terjadi? Yaitu beberapa bulan yang lalu, pria itu tiba-tiba membunuh istrinya tanpa alasan apapun.

Sel-sel kanker banyak orang diekstraksi dan diuji. Dan menaruh sel itu di bawah mikroskop, ketika melihatnya itu adalah sebuah muka hantu, dan muka itu lagi tertawa. Sekarang kalian sudah tahu penyakit kanker adalah penyakit apa, bukan? Kalian sekarang sudah tahu bahwa mengidap kanker itu karena ada hantu, ada arwah asing. Kalian dulu tidak mengetahuinya, Master tidak memberi tahu kalian, kalian tidak akan mengetahuinya sama sekali.

Kalian mengira itu bisa diobati dengan kemoterapi dan radioterapi, tetapi saya beri tahu kalian sangat sulit untuk mengobatinya dengan radioterapi. Kamu melepaskannya pergi ke sana, dan dia akan datang ke sini lagi. Kamu beri tahu saya bagaimana bisa menyelamatkan mereka. Berapa banyak orang yang sebelum menekuni pintu Dharma Master, melihat ibunya meninggal begitu saja. Ada satu hal yang benar-benar ingin saya beri tahu kepada kalian. Saat saya pergi ke Hong Kong kali ini, ada sekitar 8.000 orang. Setelah pergi, diputarkan sebuah video di tempat acara tersebut, yaitu seorang wanita berusia 30-an yang menderita penyakit leukemia, sama sekali tidak akan sembuh. Ada yang merekam video untuknya, yang merupakan kata-kata terakhir. Sambil menangis, dia merekam kata-kata terakhirnya sendiri. Dia berkata, "Saya ingin belajar Buddha Dharma dengan sungguh-sungguh, mengikuti Master untuk membina pikiran. Saya ingin menyelamatkan orang. Jika penyakit saya sembuh, saya ingin....." Alhasil, setelah 20 hari, leukemia-nya hilang. Semua hasil pemeriksaan akan ditampilkan di layar. Kamu tidak percaya pun juga harus percaya, tidak berdaya,

dokter pun percaya. Ada penyakit yang bisa disembuhkan oleh dokter, tetapi penyakit karma tidak bisa disembuhkan. Penyakit gangguan jiwa mana yang bisa disembuhkan, orang vegetatif atau koma mana yang bisa disembuhkan.

Master memberi tahu semua orang, hati seseorang tidak boleh ditutupi oleh awan gelapnya sendiri. Karena jika hatimu tertutup oleh awan gelap, kamu adalah awan gelap. Hatimu terobsesi oleh sesuatu, kamu adalah hati yang bingung. Hatimu sangat membenci sesuatu, kamu adalah hati yang benci, hati yang dendam. Hatimu mengejar hal-hal yang tidak dapat diperoleh, kamu pada akhirnya disebut pikiran bodoh. Pikiran bodoh akan membawakan khayalan, jadi orang menyebutnya "berangan-angan". Berusaha keras untuk mendapatkan hal yang tidak bisa didapatkan, bukankah ini pikiran bodoh? Kamu bahkan tidak tahu mengapa kamu tidak bisa mendapatkan hal ini, mengandalkan pada apa untuk bisa mendapatkannya. Sekarang kalian sudah memahami kebenarannya, tahu bahwa banyak penyakit kanker, banyak penyakit fisik aneh

semuanya disebabkan oleh kita di kehidupan lampau tidak melakukan perbuatan baik atau menjadi orang baik. Master berharap kalian akan lebih memahami tentang bagaimana kita bisa menjadi orang baik di masa depan, melakukan perbuatan baik, bisa menyingkirkan penyakit-penyakit tersebut. Oleh karena itu, Master mengatakan, jangan tertutup oleh awan gelap, karena ketika kamu tertutup awan gelap, maka hatimu adalah gelap. Hatimu tidak bisa melihat apa pun, dan hal yang kamu lakukan juga adalah gelap. Apa itu gelap, secara sembunyi-sembunyi "saya beri tahu kamu, saya benci, saya sangat membenci. Saya akan bagaimana dan bagaimana". Ini adalah pikiran gelap. Selanjutnya kamu akan melakukan banyak hal yang gelap, dan hal-hal gelap ini dalam dunia yin dan yang ini termasuk dunia yin. Di dalam dunia yin, harus mengerti satu kebenaran. Misalnya, yang termasuk yin dalam dunia yin dan yang, yaitu termasuk yang dikendalikan oleh alam akhirat. Jadi, saya memberi tahu kalian, jika kalian sering kejang di malam hari, jika dikatakan dalam dunia ini disebut kekurangan kalsium, tetapi dari sudut pandang lain, maaf, dia adalah ditarik ke bawah oleh alam akhirat, orang

yang sering kejang dan bermimpi buruk, dia telah menerima balasan karma langsung. Seorang wanita yang baik, fotonya sangat cantik, dia menjadi hantu dalam beberapa menit. Ini adalah hukuman alam akhirat untuk alam manusia. Orang yang sehat tiba-tiba merasa "Oh, kenapa di sini sedikit sakit?" Setelah diperiksa kanker stadium akhir, meninggal. ini disebut balasan karma. Ini disebut balasan karma langsung. Di alam manusia, kamu membunuh orang, ditangkap dan ditembak mati oleh polisi, balasan karma langsung. Di dunia yin, kamu mengerjai orang lain di belakang, kamu akan terkena kanker, kamu akan ketemu hal-hal yang tiba-tiba membuatmu meninggal. Berapa banyak orang yang mengalami kecelakaan mobil dalam setahun? Apakah ada begitu banyak orang di masa lalu? Berapa banyak orang yang meninggal karena kanker setiap tahun di rumah sakit? Ketika tidak ada kanker, apakah ada begitu banyak orang yang menderita kanker? Pada awalnya tidak ada hal seperti itu. Kenapa sekarang ada? Hati manusia terlalu jahat, langit, bumi dan orang tidak bisa menoleransinya. Apakah dulu orang akan memarahi orang lain? Sungguh adalah "orang

yang tidak dibesarkan oleh orang baru akan terpikir untuk mencabut minyak bumi di selokan sebelum memberinya untuk dikonsumsi orang". Bagaimana orang-orang seperti itu tidak mendapatkan balasan karma? Bukankah orang harus belajar Buddha Dharma? Bukankah kita harus melakukan sesuatu dengan hati nurani?

Semua orang tahu ada tiga ladang berkah di dunia. Kita harus memupuk tiga ladang berkah. Ladang berkah harus ditanam di dalam hatimu. Hari ini, Master akan mengajar kalian cara untuk membina tiga berkah.

Berkah yang pertama disebut "akar kebaikan di dunia" , artinya kamu di dunia ini, di alam manusia ini tidak peduli kamu di kehidupan lampau, kehidupan ini atau kehidupan yang akan datang, kalian harus memiliki akar kebaikan. Untuk membina berkah yang pertama dari ketiga berkah tersebut yaitu harus memiliki akar kebaikan. Dengan kata lain, orang ini harus baik hati, harus memiliki hati nurani. Kita harus membina hati nurani terlebih dahulu,

harus mempunyai hati yang baik, akar kebaikan, tidak boleh menyakiti orang lain, tidak boleh memarahi orang lain, tidak boleh melakukan hal yang mencelakai orang lain di belakang. Tidak boleh mencuri dan merampok ini adalah yang pertama.

Berkah kedua adalah "menjalankan sila yang baik". Ini adalah suatu berkah keberuntungan dari pembinaan diri. Harus menjaga sila diri sendiri. Apakah sila itu? Yaitu melakukan hal yang seharusnya saya lakukan dan tidak melakukan hal yang tidak seharusnya saya lakukan. Misalnya, bolehkah mencuri barang? Bolehkah mengemudi setelah minum minuman keras? Bolehkah suami istri berkelahi? Bolehkah memarahi orang dengan bahasa kotor? Meskipun kalian sendiri marah, tetapi kalian juga harus melihat anak-anakmu. Ketika kita masih kecil, di bioskop ada tertera tidak cocok untuk ditonton anak-anak. Kalau orang tua sering bertengkar di rumah, apakah kalian sudah menjaga perasaan anak? Banyak anak yang orang tuanya bertengkar atau bercerai, mereka ada sedikit autis. Ini yang

dilihat Master, karena orang yang bertengkar sering kali mendatangkan hantu pada dirinya. Jadi, ini disebut kebenaran. Oleh karena itu, Master berharap kalian memahami kebenaran ini. Ingat, kita harus mematuhi apa yang harus kita patuhi, dan kita tidak boleh mengambil uang yang tidak seharusnya kita ambil. Banyak orang terbunuh karena mengambil uang orang lain. Ada seorang wanita yang bekerja di bidang lahan yasan. Orang-orang memanggilnya Permaisuri Tanah. Dia dari Biro Pertanahan. Dia menghasilkan uang sepanjang hari dan akhirnya tertembak. Umurnya sangat muda. Coba pikirkan apa arti dari kita menjalankan sila, yakni tidak boleh melakukan hal yang tidak seharusnya kita lakukan. Apakah kita harus menjalankan sila ketika kita pergi ke Australia? Di Australia tidak boleh meludah sembarangan, tidak boleh membuang sampah sembarangan. Mengapa setelah kita tiba di Australia, kita tahu untuk menyimpan barang-barang kotor dan kertas-kertas kotor di dalam saku kita? Ini adalah menjalankan sila. Ini adalah menaati hukum. Lalu mengapa kita dulu meludah sembarangan? Mengapa negara China sekarang meminta semua orang untuk tidak meludah,

menyuruh semua orang untuk beradab, menyuruh semua orang untuk mempelajari ajaran Konfusius dan Mencius? Juga menyuruh semua orang untuk tidak bertengkar, dan membimbing semua orang untuk damai dan masyarakat yang harmonis. Ini sangat penting. Jadi, menjalankan sila adalah berkah kedua. Dengan kata lain, kita membina berkah, kamu melihat orang lain kaya, orang lain sehat. Mereka mendapatkannya dari menjalankan sila dan membina berkah.

Berkah ketiga, adalah "berbuat baik untuk menyelamatkan orang lain". Jika seseorang tidak berbuat baik, tidak membantu orang lain, maka dia adalah orang yang egois. Dalam masyarakat ini, jika kita tidak tahu untuk membantu orang lain, hanya tahu untuk menerima dan tidak tahu untuk memberi, menurut kamu apakah orang ini akan mendapat bantuan dari orang lain? Saya juga telah menerawang totem kepada banyak orang kaya yang mampu secara finansial, saya melihat mereka benar-benar mendapatkannya dari membina berkah di kehidupan

sebelumnya. Saya kenal seorang pria yang sangat kaya. Orang ini saya menerawangkan totem dan membuatnya tercengang. Dia sendiri pernah mencari seseorang yang dikatakan memiliki kekuatan supernatural, tetapi orang itu tidak melihat secara mendetail seperti yang Master lihatkan. Coba kalian pikirkan, dia dulunya adalah seorang gubernur di kantor yang setara dengan provinsi. Di Tiongkok kuno, suatu tahun terjadi kekeringan, tidak ada tanaman yang dipanen. Bukan saja rakyatnya tidak punya makanan, bahkan dia sendiri pun akan mati kelaparan. Puluhan ribu orang berlutut di depan kantor pemerintahannya. Meminta pemerintah daerah untuk memberikan sedikit pangan, karena setiap pemerintah daerah memiliki jatah kekaisaran, tetapi jatah kekaisaran ini tidak boleh disentuh. Siapapun yang menyentuh jatah tersebut akan dipenggal, Master melihat kehidupan orang tersebut sebelumnya, dia sedih setiap hari di kantor pemerintahannya. Orang-orang di pintu gerbang terkena sinar matahari berkata, "Tuan, mohon berbaik hati, kami lapar! Tuan, mohon berbaik hati!...", Tuan, kasihanilah kami! ... ", berlutut di sana dan mati satu per satu. Dia tidak

berdaya, merasa sangat sedih. Seratus orang meninggal setiap hari, setiap hari ada seratus orang yang meninggal. Master melihat semua kehidupan masa lalunya seperti menonton film. Kemudian, Dia berpikir dalam hati, "Saya satu orang mati, bisa menyelamatkan berapa banyak rakyat" Dia membuka gudang untuk membagikan pangan. Alhasil, menyelamatkan puluhan ribu warga setempat. Dia sendiri dibawa ke ibu kota dan dipenggal di Gerbang Pusat, jadi lehernya sangat pendek. Ketika Master berbicara dengannya, pada jam empat atau lima sore, dia menyipitkan matanya dan bangun lagi. Ini adalah saat ketika dia dipenggal. Coba kalian pikirkan, berapa banyak uang yang dimilikinya sekarang, uangnya sangat banyak sekali. Dari mana datangnya? Dia mendapatkannya dari pembinaan diri di kehidupan sebelumnya. Dia berdana di kehidupan sebelumnya. Apakah kalian sekarang sudah berdana dan membina pikiran? Apakah kalian bersedia membantu orang lain? Berapa banyak orang yang bersedia membantu orang lain sekarang? Tetangga sebelah meminta kamu untuk meminjamkan sedikit cuka dan kecap, satu minggu belum mengembalikan, kamu merasa sedih,

berpura-pura makan sesuatu di rumah dan meminta anak untuk mengambil kecap dan cukanya kembali. Hati orang-orang sekarang penuh dengan sampah.

Suatu ketika di Suzhou, ada seorang gadis kaya yang berbakat. Ada seorang ibu tua pergi meminta sedekah padanya, berkata kepadanya, "Gadis kaya, bolehkah Anda memberi saya sedikit makanan? Saya sangat lapar." Gadis kaya itu berkata, "Saya akan memberimu bait puisi, jika kamu bisa membalasnya dengan benar, saya akan merawatmu seumur hidup" Gadis muda itu berkata, "qi le chi, chi le qi, qi le chi chi chi le qi -- meminta dan makan, makan dan meminta lagi, meminta makan dan makan meminta lagi. " Ibu tua ini tidak berpendidikan, dia terus berkata " Meminta dan makan, makan dan meminta..." Seorang pelajar lewat di jalan. Pelajar itu melihat mulutnya terus bergerak dan berkata, "Ibu tua, apa yang ingin kamu katakan?" Ibu tua itu menceritakan hal ini kepadanya. Pelajar itu sangat baik hati. Dia berkata, "Bu, ini tidak sulit. Saya akan mengajarimu. Kamu bisa pergi memberikan

jawaban padanya." Alhasil, ibu tua itu pergi berbicara dengan gadis kaya itu, dia berkata, "Nona, saya bisa menjawab" Bagaimana pelajar itu mengajarnya? "fu le shi, shi le fu, fu le shi shi shi le fu -- kaya dan memberi, setelah memberi menjadi kaya, kaya memberi dan memberi menjadi kaya". Kisah kecil ini memberi tahu semua orang satu kebenaran: sebagai manusia, kita harus tahu untuk memberi, kita harus membantu orang lain. Kita harus mencintai semua makhluk. Jika orang ini tidak mau membantu orang lain, tidak mau mencintai semua makhluk, menurutmu siapa yang akan mencintainya?

Hari ini, Guan Shi Yin Pu Sa yang mulia, mengapa disembah oleh begitu banyak dari kita? karena Dia mencintai kita; tetapi kita tidak tahu untuk mencintai orang lain, bagaimana orang lain akan mencintai kita? Suami istri bertengkar itu karena kamu tidak menganggap serius istrimu. Banyak wanita Shanghai yang benar-benar luar biasa. Mereka sangat galak. Tentu saja mereka juga sangat mencintai keluarganya. Mereka tidak menganggap

suaminya dengan serius. Lama-kelamaan, pria Shanghai memilih untuk banyak bekerja, mereka bersedia menjadi "budak", tetapi ketika budak ini mencapai suatu waktu tertentu, jika kamu terus menyuruhnya menjadi budak, dia akan menjadi seorang jenderal. Saya beri tahu kamu, orang tidak boleh meremehkan orang lain, tidak boleh tidak memahami satu sama lain. Master sering memberi tahu semua orang, kalung emas yang dipakai di leher, sangat mahal saat kamu membelinya. Cincin yang di pakai di tangan sangat mahal saat kamu membelinya, tetapi setelah kamu memakainya dalam waktu lama, kamu tidak merasakan keberadaannya. Begitu kehilangannya, kamu akan berpikir, sayang sekali saya kehilangan begitu banyak uang. Oleh karena itu, Master meminta kalian untuk menghargai kehidupan, menghargai pernikahan setiap orang. Berharap kalian dapat membina diri dengan baik dan belajar dengan giat. Jadi, tiga berkah yang baru saja saya katakan kepada kalian, membina berkah yang pertama adalah akar kebaikan di dunia. Membina berkah yang kedua adalah menjalankan sila yang baik, dan

membina berkah yang ketiga adalah berbuat baik dan menyelamatkan orang lain.

nián yuè rì hǎo shì wéi fǎ huì kāi shì
2012年4月8日好事围法会开示

cí bēi wéi běn dù rén wéi zhǔ jìng xīn jìng yì hóng fǎ lì shēng
慈悲为本，度人为主，静心净意，弘法利生

shàng
(上)

shǒu xiān xiè xiè guān shì yīn pú sà yě xiè xiè lóng tiān hù fǎ
首先谢谢观世音菩萨，也谢谢龙天护法！

guān shì yīn pú sà jīn tiān gān lín pǔ jiàng ràng wǒ men jīn tiān de
观世音菩萨今天甘霖普降，让我们今天的

fǎ huì dé dào guān shì yīn pú sà de jiā chí suǒ yǐ jīn tiān lái cān jiā
法会得到观世音菩萨的加持，所以今天来参加

fǎ huì de rén huí qù yí dìng huì yǒu xìng yùn de shì qing fā shēng
法会的人回去一定会有幸运的事情发生。

nǐ men zhǐ yào zhù yì yí xià shēn biān zhōu wéi de shì qing jiù zhī dao
你们只要注意一下身边周围的事情就知道，

shí jì shàng wǒ men rén gēn rén zài yì qǐ jiù shì tú yí gè hǎo de qì
实际上我们人跟人在一起就是图一个好的气

chǎng hǎo rén yì shēng píng ān hǎo rén zài yì qǐ wèi shén me jiù
场，好人一生平安，好人在一起为什么就

tè bié kāi xīn yīn wei hǎo rén shēn shàng de qì chǎng bù yí yàng
特别开心，因为好人身上的气场不一样，

jǔ gè jiǎn dān lì zi rú guǒ nǐ dào yī yuàn qù nǐ kàn de dōu shì
举个简单例子，如果你到医院去，你看的都是

shòu bìng tòng kǔ zhī de rén nǐ dào le nà lǐ zhī hòu nǐ zì jǐ
受病痛之苦的人，你到了那里之后，你自己

yě huì hěn nán guò huì hěn bù shū fu wèi shén me dào zhè lǐ lái
也会很难过，会很不舒服，为什么到这里来
de rén dōu huì tè bié gāo xìng yīn wei dà jiā dōu shì xué fó rén zhì
的人都会特别高兴，因为大家都是学佛人，至
shǎo liáng xīn hěn shàn liáng zhì shǎo dà jiā dōu shì zài niàn jīng qiú
少良心很善良，至少大家都是念经求
pú sà bǎo yòu de suǒ yǐ hǎo rén jù zài yì qǐ zuò zài yì qǐ jiù
菩萨保佑的，所以好人聚在一起，坐在一起就
yǒu hǎo de qì chǎng néng gòu jù zài yì qǐ zhè jiù shì yuán ér
有好的气场，能够聚在一起，这就是缘，而
qiě shì fó yuán
且是佛缘。

xiàn zài yì xiē gāng gāng xué fó de rén jīng cháng huì wèn tái
现在一些刚刚学佛的人经常会问台
zhǎng lú tái zhǎng nǐ zhěng tiān zài hóng yáng fó fǎ wèi shén
长，“卢台长你整天在弘扬佛法，为什
me wǒ men xué fó de rén hái huì jué de zì jǐ hěn kǔ tā de
么我们学佛的人还会觉得自己很苦？”他的
yì si jiù shì shuō wèi shén me wǒ men xué fó de rén jiù huì gǎn jué
意思就是说为什么我们学佛的人就会感觉
dào hěn kǔ méi yǒu xué fó de rén hǎo xiàng jiù méi yǒu gǎn jué dào
到很苦，没有学佛的人好像就没有感觉到
tòng kǔ dà jiā shì xiǎng yí xià méi yǒu xué fó de rén huì bu huì
痛苦。大家试想一下，没有学佛的人会不会
shēng bìng méi yǒu xué fó de rén huì bu huì chū chē huò shì méi
生病，没有学佛的人会不会出车祸，是没

yǒu xué fó de rén shì shēng ái zhèng de duō hái shì xué fó de rén
有学佛的人是生癌症的多，还是学佛的人
shēng ái zhèng de duō nǐ men qù diào chá yí xià jiù zhī dao le
生癌症的多。你们去调查一下就知道了，
zhǐ bú guò shì xué fó de rén tā yǐ jīng yǒu le yì zhǒng jué wù tā
只不过是学佛的人，他已经有了 一种 觉悟，他
néng gǎn shòu dào tā de tòng kǔ ér nà xiē hái má mù bù rén de rén
能 感 受 到 他 的 痛 苦，而 那 些 还 麻 木 不 仁 的 人，
tiān tiān hái zài hē jiǔ chōu yān hái zài wài miàn chī hē piào dǔ de
天 天 还 在 喝 酒 抽 烟、还 在 外 面 吃 喝 嫖 赌 的
rén tā bù zhī dao tā nǎ yì tiān de zuì niè jiàng lín dài gěi tā de
人，他 不 知 道 他 哪 一 天 的 罪 孽 降 临，带 给 他 的
jiù shì sǐ wáng suǒ yǐ dāng yí gè rén bù zhī dao yǒu wēi xiǎn de shí
就 是 死 亡，所 以 当 一 个 人 不 知 道 有 危 险 的 时
hou tā shì zuì wēi xiǎn de jǔ gè jiǎn dān lì zi dāng yí gè táng
候，他 是 最 危 险 的，举 个 简 单 例 子，当 一 个 糖
niào bìng rén tā bù zhī dao zì jǐ yǒu táng niào bìng de shí hou shì
尿 病 人，他 不 知 道 自 己 有 糖 尿 病 的 时 候 是
zuì wēi xiǎn de dāng tā míng bái zì jǐ shì táng niào bìng yǐ hòu
最 危 险 的，当 他 明 白 自 己 是 糖 尿 病 以 后，
tā huì shǎo chī táng duō zǒu lù nǐ shuō tā bù zhī dao de wēi xiǎn
他 会 少 吃 糖 多 走 路，你 说 他 不 知 道 的 危 险
chéng dù shì bu shì bǐ zhī dao wēi xiǎn de shí hou gèng gāo
程 度 是 不 是 比 知 道 危 险 的 时 候 更 高。

zhēn zhèng de xué fó néng gòu kāi wù zì jǐ zhè ge shì jiè zěn
真 正 的 学 佛 能 够 开 悟 自 己 。 这 个 世 界 怎
me huì méi yǒu bào yìng zài ào dà lì yà dǎ léi bìng bù duō de
么 会 没 有 报 应 ， 在 澳 大 利 亚 打 雷 并 不 多 的 ，
yǒu yí gè tīng zhòng jiào tái zhǎng kàn tú téng zài dōng qū zhè me
有 一 个 听 众 叫 台 长 看 图 腾 ， 在 东 区 这 么
duō fáng zi dōu méi dǎ dào nà tiān shǎn diàn jiù piān piān shǎn dào
多 房 子 都 没 打 到 ， 那 天 闪 电 就 偏 偏 闪 到
tā jiā lǐ cóng tā jiā de yān cōng guǎn zhí jiē jìn dào wū lǐ bǎ
他 家 里 ， 从 他 家 的 烟 囱 管 直 接 进 到 屋 里 ， 把
tā jiā quán bù shāo le zhè zhǒng shì qing wèi shén me huì yǒu dà
他 家 全 部 烧 了 ， 这 种 事 情 为 什 么 会 有 ， 大
jiā xiǎng xiǎng kàn zěn me huì méi yǒu zhǐ bú guò nǐ men méi yǒu
家 想 想 看 怎 么 会 没 有 ， 只 不 过 你 们 没 有
zhù yì wǒ qián tiān jiù kàn dào yí fèn bào dào biāo tí shì lù
注 意 。 我 前 天 就 看 到 一 份 报 道 ， 标 题 是 “ 路
miàn tū rán tā xiàn liè chū yì tiáo fèng jīng nǚ zhuì fèi shuǐ kēng ,
面 突 然 塌 陷 裂 出 一 条 缝 ， 京 女 坠 沸 水 坑 ” ，
nǐ men kàn kàn zhè ge zhào piàn tū rán zhī jiān mǎ lù liè kāi nà
你 们 看 看 这 个 照 片 ， 突 然 之 间 马 路 裂 开 ， 那
ge nǚ de yí xià zi shuāi dào zhè ge liè kāi de fèng lǐ miàn xià miàn
个 女 的 一 下 子 摔 到 这 个 裂 开 的 缝 里 面 ， 下 面
dōu shì gǔn shuǐ bǎi fēn zhī jiǔ shí jiǔ pí ròu quán bù liè kāi tàng
都 是 滚 水 ， 百 分 之 九 十 九 皮 肉 全 部 裂 开 烫
shāng yǐ jīng bú xiàng rén xiàng gè guǐ le wǒ yīn wei yǒu zhè ge
伤 ， 已 经 不 像 人 像 个 鬼 了 。 我 因 为 有 这 个
gōng néng wǒ kàn dào zhè xiē bào dào jīng cháng huì kàn kàn tú téng
功 能 ， 我 看 到 这 些 报 道 经 常 会 看 看 图 腾

de zhè ge rén shì xué fó de ma xiǎng xiǎng kàn nán dào rén méi
的。这个人 是学佛的吗，想想看 难道人没
yǒu bào yìng ma zhè bú jiù shì bào yìng ma zài nǐ men shēn biān
有报应吗，这不就是报应吗？在你们身边
zhōu wéi de hěn duō rén shēng shén me bìng de rén dōu yǒu nán
周围的很多人，生什么病的人都有，难
dào zhè bú shì bào yìng ma hái yǐ wéi zì jǐ huó zài zhè ge shì jiè
道这不是报应吗？还以为自己活在这个世界上
shàng hěn ān wěn hái yǐ wéi zì jǐ zuò le huài shì rén jiā bù zhī dao
上很安稳，还以为自己做了坏事人家不知道，
bǎi fēn zhī jiǔ shí jiǔ quán bù tàng shāng jiù shàng lái de shí hou
百分之九十九全部烫伤，救上来的时候，
jī hū yǐ jīng méi yǒu pí fū le pí hé ròu quán bù liè kāi zhè ge
几乎已经没有皮肤了，皮和肉全部裂开。这个
nǚ de shì yí gè zuò shēng yì de yě shì zài zhù míng de shāng yè dà
女的是一个做生意的，也是在著名的商业大
shà lǐ miàn gōng zuò de tái zhǎng kàn le yí xià tú téng jiù gēn
厦里面工作的，台长看了一下图腾，就跟
nǐ men jiǎng jiǎng tā shì zhuàn le bù yīng gāi zhuàn de qián zuò
你们讲讲，她是赚了不应该赚的钱，做
le bù yīng gāi zuò de shì qing zhè jiù jiào xiàn shì bào zhè ge nǚ
了不应该做的事情，这就叫现世报，这个女
de yǐ jīng bèi guǐ lā xià qù le suǒ yǐ tā de liǎn yǐ jīng xiàng guǐ yí
的已经被鬼拉下去了，所以她的脸已经像鬼一
yàng le xiǎng xiǎng kàn rú guǒ méi yǒu pí de liǎn méi yǒu pí de
样了，想想看如果没有皮的 脸没有皮的
shēn tǐ nǐ men gào sù wǒ shì bu shì yí gè guǐ zhè ge shì jiè zěn
身体，你们告诉我是不是一个鬼。这个世界怎

me huì méi yǒu bào yìng hài rén de rén bú shì hài rén jiā shì hài zì
么会没有报应，害人的人不是害人家，是害自
jǐ nǎi fěn bú guò guān lǐ miàn jiā nà zhǒng shí gāo jié guǒ bǎ
己。奶粉不过关，里面加那种石膏，结果把
xiǎo hái zi dōu chī chū bìng tòng lái zhè shì wǒ men rén yīng gāi zuò
小孩子都吃出病痛来，这是我们人应该做
de ma rén xīn bù gǔ rén xīn tài huài a fū qī zhī jiān gēn
的吗，人心不古，人心太坏啊！夫妻之间、跟
mǔ qīn zhī jiān gēn hái zi zhī jiān gēn péng you lín jū zhī jiān
母亲之间、跟孩子之间、跟朋友邻居之间，
bú shì jiǎng tā bù hǎo jiù shì jiǎng tā bù hǎo bú shì xiǎng zhuàn
不是讲他不好，就是讲她不好，不是想赚
tā de qián jiù shì xiǎng zhuàn tā de qián bú shì xiǎng zhàn tā de
他的钱，就是想赚她的钱，不是想占他的
pián yi jiù shì xiǎng zhàn tā de pián yi zhè zhǒng shì qing bú shì zài
便宜，就想占她的便宜，这种事情不是在
wǒ men shēn biān fā shēng ma chù mù jīng xīn a suǒ yǐ tái zhǎng
我们身边发生吗，触目惊心啊。所以台长
wèi shén me jīn tiān gēn nǐ men jiǎng hái yào dào quán shì jiè qù
为什么今天跟你们讲，还要到全世界去
jiǎng wǒ wèi shén me yào ràng zhòng shēng yǒu liáng xīn zì jǐ yào
讲，我为什么要让众生有良心，自己要
zuò duì de qǐ zì jǐ de shì qing wǒ jiù shì yào gào sù nǐ men yīn
做对得起自己的事情，我就是告诉你们，因
wei wǒ yǎn jīng kàn de jiàn dì fǔ wǒ kàn de jiàn dì yù wǒ kàn de
为我眼睛看得见地府，我看得见地狱，我看得
jiàn pú sà suǒ yǐ wǒ yào bǎ zhè ge shì qing gào sù nǐ men wǒ
见菩萨，所以我要把这个事情告诉你们，我

yào ràng nǐ men míng bái nǐ men zuò le è shì huì xià dì yù de
要 让 你 们 明 白 ， 你 们 做 了 恶 事 会 下 地 狱 的 ，
nǐ men zuò le shàn shì huì shàng tiān de zhè jiù shì tái zhǎng wèi
你 们 做 了 善 事 会 上 天 的 ， 这 就 是 台 长 为
shén me zhè me zhāo jí xiāng gǎng yǒu yí gè nán hái zi zhǐ yǒu
什 么 这 么 着 急 。 香 港 有 一 个 男 孩 子 ， 只 有
shí wǔ suì méi yǒu rèn hé zhèng zhuàng méi yǒu rèn hé lǐ
十 五 岁 ， 没 有 任 何 症 状 ， 没 有 任 何 理
yóu tū rán zhī jiān bàn yè yì qǐ lái bǎ tā mā ma shā le hái bǎ
由 ， 突 然 之 间 半 夜 一 起 来 ， 把 他 妈 妈 杀 了 ， 还 把
tā mèi mei shā le zhè zhǒng hái yào jiǎng ma qián shì yuān jié
他 妹 妹 杀 了 ， 这 种 还 要 讲 吗 ， 前 世 冤 结 ，
qián shì jiù shì zhè zhǒng yuān jié nǐ men ná qǐ bào zhǐ měi tiān lái
前 世 就 是 这 种 冤 结 。 你 们 拿 起 报 纸 每 天 来
kàn kàn zhè zhǒng shì qing hái shǎo ma jiù zài wǒ men hào shì wéi
看 看 ， 这 种 事 情 还 少 吗 ， 就 在 我 们 好 事 围
dì qū yǒu yí duì xī rén fū qī tiān tiān hěn hǎo de zǎo shàng jiāo
地 区 ， 有 一 对 西 人 夫 妻 天 天 很 好 的 ， 早 上 浇
jiāo huā sàn sàn bù de nǐ men zhī dao shén me shì qing fā shēng
浇 花 、 散 散 步 的 ， 你 们 知 道 什 么 事 情 发 生
le jiù shì jǐ gè yuè qián tū rán zhī jiān nà ge xiān sheng jiù bǎ tài
了 ， 就 是 几 个 月 前 ， 突 然 之 间 那 个 先 生 就 把 太
tai shā le méi yǒu rèn hé lǐ yóu de
太 杀 了 ， 没 有 任 何 理 由 的 。

hěn duō rén de ái xì bāo tí liàn chū lái huà yàn jié guǒ bǎ
很多人的癌细胞，提炼出来化验，结果把
nà ge xì bāo fàng zài xiǎn wēi jìng xià yí kàn shì yí gè guǐ liǎn ér
那个细胞放在显微镜下一看是一个鬼脸，而
qiě zài xiào xiàn zài zhī dào shēng ái zhèng shì shēng shén me bìng le
且在笑，现在知道生癌症是生什么病了
ba nǐ men xiàn zài zhī dào shēng ái zhèng shì yǒu guǐ yǒu líng xìng
吧，你们现在知道生癌症是有鬼有灵性，
nǐ men guò qù bù zhī dào tái zhǎng bù gēn nǐ men jiǎng nǐ men
你们过去不知道，台长不跟你们讲，你们
gēn běn bù zhī dào yǐ wéi hái néng huà liáo fàng liáo wǒ gào sù nǐ
根本不知道，以为还能化疗放疗，我告诉你
men hěn nán fàng liáo nǐ bǎ tā fàng zǒu le dào nà lǐ qù tā yòu
们很难放疗，你把它放走了到那里去，它又
dào zhè biān lái le nǐ men gào sù wǒ zěn me jiù dé le tā men
到这边来了，你们告诉我怎么救得了他们，
duō shǎo rén méi yǒu xué tái zhǎng fǎ mén zhī qián kàn zhe zì jǐ de
多少人没有学台长法门之前，看着自己的
mǔ qīn jiù zhè me zǒu diào yǒu jiàn shì qing wǒ zhēn de hái shì yào
母亲就这么走掉。有件事情我真的还是要
gào sù nǐ men wǒ zhè cì dào xiāng gǎng qù dà gài yǒu bā qiān
告诉你们，我这次到香港去，大概有八千
rén qù le zhī hòu huì zài huì chǎng bō fàng yí gè shì pín jiù shì
人，去了之后会在会场播放一个视频，就是
yǒu yí gè nǚ shì sān shí duō suì dé le xuè ái gēn běn bú huì hǎo
有一个女士三十多岁得了血癌，根本不会好，
gěi tā lù le yí gè xiàng jiù shì yí yán tā yì biān liú yǎn lèi
给她录了一个像，就是遗言，她一边流眼泪，

yì biān lù zì jǐ de yí yán tā shuō wǒ yào hǎo hǎo de xué fó
一边录自己的遗言，她说，“我要好好的学佛，
gēn zhe tái zhǎng xiū xīn wǒ yào dù rén rú guǒ wǒ bìng hǎo le wǒ
跟着台长修心，我要度人，如果我病好了我
yào ” , jié guǒ èr shí tiān xuè ái méi yǒu le quán bù jiǎn
要 ”，结果二十天，血癌没有了，全部检
chá jié guǒ zài yíng guāng píng shàng huì fàng chū lái de nǐ bú xìn
查结果在荧光屏上会放出来的，你不信
yě děi xìn nǐ xìn yě děi xìn méi yǒu bàn fǎ yī shēng yě xiāng
也得信，你信也得信，没有办法，医生也相
xìn yǒu de bìng yī shēng néng zhì ér líng xìng bìng shì zhì bù liǎo
信。有的病医生能治，而灵性病是治不了
de nǎ ge shén jīng bìng néng zhì de hǎo nǎ ge zhí wù rén nǎ
的，哪个神经病能治的好，哪个植物人、哪
ge hūn mí de rén néng zhì de hǎo
个昏迷的人能治的好。

tái zhǎng gào sù dà jiā yí gè rén xīn bú yào bèi zì jǐ de wū
台长告诉大家，一个人心不要被自己的乌
yún zhē zhù yīn wei nǐ de xīn bèi wū yún zhē zhù nǐ jiù shì wū yún
云遮住，因为你的心被乌云遮住，你就是乌云，
nǐ de xīn bèi shén me dōng xi mí zhù le nǐ jiù shì mí xīn nǐ de
你的心被什么东西迷住了，你就是迷心；你的
xīn bèi shén me dōng xi hèn de bù dé liǎo nǐ jiù shì hèn xīn jiù
心被什么东西恨的不得了，你就是恨心、就
shì chēn xīn nǐ zhè ge xīn qù zhuī qiú nà xiē nǐ dé bú dào de dōng
是瞋心；你这个心去追求那些你得不到的东

xī nǐ zuì hòu jiù jiào chī xīn chī xīn jiù dài lái le wàng xiǎng
西，你最后就叫痴心；痴心就带来了妄想，
suǒ yǐ rén huì jiǎng chī xīn wàng xiǎng dé bú dào de shì qing
所以人会讲“痴心妄想”。得不到的事情
pīn mìng yào qù dé shì bu shì chī xīn nǐ dōu bù zhī dao zhè ge
拼命要去得，是不是痴心，你都不知道这个
dōng xi wèi shén me nǐ dé bú dào kào zhe zěn me yàng de dōng
东西，为什么你得不到，靠着怎么样的东
xi cái néng dé dào tā xiàn zài nǐ men míng bái dào li le zhī dao
西才能得到它。现在你们明白道理了，知道
hěn duō de ái zhèng hěn duō de shēn tǐ de guài bìng dōu shì yīn
很多的癌症，很多的身体的怪病，都是因
wei wǒ men guò qù shēng zhōng méi yǒu zuò hǎo shì méi yǒu zuò hǎo
为我们过去生中，没有做好事没有做好
rén lái de tái zhǎng xī wàng nǐ men yǐ hòu gèng yào dǒng de wǒ
人来的，台长希望你们以后更要懂得，我
men zěn me yàng lái zuò hǎo rén zuò hǎo shì bǎ zhè xiē bìng néng
们怎么样来做好人做好事，把这些病能
gòu qū chú suǒ yǐ tái zhǎng shuō bú yào bèi wū yún zhē zhù yīn
够祛除。所以台长说，不要被乌云遮住，因
wei bèi wū yún zhē zhù de shí hou nǐ de xīn jiù shì àn de nǐ de
为被乌云遮住的时候，你的心就是暗的，你的
xīn jiù shì shén me dōu kàn bú jiàn de zuò chū de shì qing yě shì àn
心就是什么都看不见的，做出的事情也是暗
de yě jiù shì shuō dāng yí gè rén xīn méi yǒu míng liàng bù zhī
的，也就是说当一个人心里没有明亮，不知
dao zuò hǎo shì de shí hou tā jiù shì àn de àn de shì shén me
道做好事的时候，他就是暗的，暗的是什么，

tōu tōu de wǒ gào sù nǐ wǒ hèn wǒ fēi cháng hèn a wǒ yào
偷偷地 “我告诉你，我恨，我非常恨啊，我要
zěn me yàng zěn me yàng zhè jiù shì àn xīn jiē xià lái nǐ jiù huì
怎么样怎么样”，这就是暗心，接下来你就会
zuò chū hěn duō àn de shì qing ér zhè xiē àn de shì qing zài wǒ men
做出很多暗的事情，而这些暗的事情在我们
yīn yáng liǎng jiè lǐ miàn shǔ yú shì yīn jiè zài yīn jiè lǐ yào míng bái
阴阳两界里面属于是阴界。在阴界里要明白
yí gè dào lǐ bǐ fang shuō zài yīn yáng liǎng jiè lǐ miàn shǔ yú yīn
一个道理，比方说在阴阳两界里面属于阴
de jiù shì shǔ yú dì fǔ guǎn de suǒ yǐ wǒ gào sù nǐ men nǐ
的，就是属于地府管的，所以我告诉你们，你
men wǎn shàng jīng cháng chōu jīn de rén cóng yáng jiān lái shuō tā
们晚上经常抽筋的人，从阳间来说他
shì quē gài cóng lìng wài yí gè jiǎo dù shàng lái jiǎng duì bu qǐ
是缺钙，从另外一个角度上来讲，对不起，
tā jiù shì bèi dì fǔ lā xià qù jīng cháng chōu jīn quē gài de rén
他就是被地府拉下去，经常抽筋缺钙的人，
jīng cháng huì zuò è mèng zhè xiē rén tā jiù shì yǐ jīng shòu dào
经常会做噩梦，这些人他就是已经受到
xiàn shì bào le yí gè hǎo hǎo de nǚ shì zhào piàn hěn piào liang
现世报了。一个好好的女士，照片很漂亮，
zài jǐ fēn zhōng zhī hòu jiù chéng wéi yí gè guǐ le zhè jiù shì dì fǔ
在几分钟之后就成为一个鬼了，这就是地府
gěi rén jiān de chéng fá yí gè hǎo hǎo de rén tū rán zhī jiān jué de
给人间的惩罚。一个好好的人突然之间觉得
āi yā zhè lǐ zěn me yǒu diǎn tòng a yì chá ái zhèng wǎn
“哎呀，这里怎么有点痛啊”，一查癌症晚

qī sǐ le zhè jiù jiào bào yìng zhè jiù shì jiào xiàn shì bào zài
期，死了，这就叫报应，这就是叫现世报。在
yáng jiān nǐ shā rén bèi jǐng chá zhuā zhù qiāng bì xiàn shì bào zài yīn
阳间你杀人被警察抓住枪毙现世报，在阴
jiān nǐ bèi hòu nòng rén jiā nǐ shēng ái zhèng nǐ huì pèng dào yì
间你背后弄人家，你生癌症，你会碰到一
xiē qiǎo shì qing ràng nǐ sǐ diào yì nián yǒu duō shǎo rén chū chē
些巧事情让你死掉。一年有多少人出车
huò guò qù yǒu zhè me duō ma měi nián yī yuàn yǒu duō shǎo rén
祸，过去有这么多吗，每年医院有多少人
shēng ái zhèng sǐ qù méi yǒu ái zhèng de shí hou yǒu zhè me duō
生癌症死去，没有癌症的时候有这么多
rén shēng ái zhèng ma gāng gāng kāi shǐ de shí hou dōu méi yǒu
人生癌症吗，刚刚开始的时候都没有，
xiàn zài wèi shén me yǒu rén xīn tài è tiān dì rén dōu bù róng
现在为什么有，人心太恶，天地人都不容，
guò qù yào mà rén de a zhēn de shì bú shì rén yǎng de rén cái
过去要骂人的啊，真的是“不是人养的人才
xiǎng chū lái bǎ yīn gōu lǐ de dì yóu lā chū lái zhī hòu zài gěi rén
想出来把阴沟里的地油拉出来之后再给人
chī zhè zhǒng rén zěn me bú yào yǒu bào yìng nán dào rén bù
吃”，这种人怎么不要有报应，难道人不
yīng gāi xué fó ma nán dào bù yīng gāi yòng liáng xīn lái zuò shì ma
应该学佛吗，难道不应该用良心来做事吗。

dà jiā zhī dào rén jiān yǒu sān fú tián wǒ men yào xiū sān fú
大家知道人间有三福田，我们要修三福，

fú tián yào zhòng zài nǐ de xīn li jīn tiān tái zhǎng jiāo nǐ men rú
福田要种在你的心里，今天台长教你们如

hé xiū sān fú
何修三福。

dì yī fú jiào shì jiān shàn gēn jiù shì nǐ men zài shì
第一福，叫“世间善根”，就是你们在世

jiān dāng zhōng zhè ge shì jiān bù guǎn nǐ shì qián shì jīn shì
间当中，这个世间不管你是前世、今世、

lái shì nǐ men yào yǒu shàn gēn xiū fú de huà sān gè fú lǐ
来世，你们要有善根。修福的话，三个福里

miàn dì yī gè jiù yào yǒu shàn gēn yě jiù shì shuō zhè ge rén yào
面第一个就要有善根，也就是说这个人要

shàn liáng yào yǒu liáng xīn wǒ men shǒu xiān yào xiū liáng xīn
善良，要有良心，我们首先要修良心，

yào yǒu shàn xīn shàn gēn bù néng hài rén jiā bù néng mà rén
要有善心、善根，不能害人家，不能骂人

jiā bù néng zuò bèi hòu yīn rén jiā de shì qing bù néng tōu bù
家，不能做背后阴人家的事情，不能偷不

néng dào zhè shì dì yī
能盗这是第一。

dì èr fú shì shǒu jiè zhī shàn zhè ge shì xiū de yí gè
第二福，是“守戒之善”，这个是修的一个
fú qì yào shǒu zì jǐ de jiè lǜ shén me jiào jiè lǜ jiù shì gāi
福气，要守自己的戒律，什么叫戒律，就是该
zuò de wǒ zuò bù gāi zuò de wǒ bù néng zuò bǐ fāng shuō tōu
做的我做，不该做的我不能做。比方说偷
dōng xī néng zuò ma hē le jiǔ néng kāi chē ma fū qī néng dǎ jià
东西能做吗，喝了酒能开车吗，夫妻能打架
ma néng mà xià liú huà ma nǐ men jiù suàn zì jǐ mà nǐ men
吗，能骂下流话吗，你们就算自己骂，你们
yě yào kàn kàn hái zi a wǒ men hěn xiǎo de shí hou diàn yǐng yuàn
也要看看孩子啊，我们很小的时候电影院
lǐ dōu yǒu ér tóng bù yí rú guǒ bà ba mā ma jīng cháng zài jiā lǐ
里都有儿童不宜，如果爸爸妈妈经常在家里
chǎo jià nǐ men zhào gù dào le hái zi de gǎn qíng méi yǒu hěn duō
吵架你们照顾到了孩子的感情没有，很多
fù mǔ qīn chǎo jià lí hūn de hái zi dōu yǒu yì diǎn zì bì zhèng
父母亲吵架、离婚的孩子都有一点自闭症
de zhè jiù shì tái zhǎng kàn jiàn de yīn wei chǎo jià de rén jiù shì
的，这就是台长看见的，因为吵架的人就是
jīng cháng huì rě guǐ dào shēn shàng suǒ yǐ zhè jiù jiào dào lǐ suǒ
经常会惹鬼到身上，所以这就叫道理。所
yǐ tái zhǎng xī wàng nǐ men míng lǐ yào jì zhù wǒ men gāi shǒu
以台长希望你们明理，要记住我们该守
de yí dìng yào shǒu bù gāi wǒ men ná de qián wǒ men bú yào ná
的一定 要守，不该我们拿的钱我们不要拿，
hěn duō rén jiù shì yīn wei ná le rén jiā de qián zuì hòu bèi rén jiā
很多人就是因为拿了人家的钱，最后被人家

shā hài yǒu ge gǎo dì chǎn de nǚ de rén jiā jiào tā tǔ dì niáng
杀害。有个搞地产的女的，人家叫她土地娘
niang tā shì tǔ dì jú de zhěng tiān de zhuàn qián zuì hòu qiāng
娘，她是土地局的，整天的赚钱，最后枪
bì nián jì hěn qīng xiǎng xiǎng kàn wǒ men shǒu jiè shì shén me
毙，年纪很轻。想想看我们守戒是什么
yì si jiù shì bù gāi zuò de wǒ men bù néng zuò wǒ men dào ào
意思，就是不该做的我们不能做，我们到澳
dà lì yà shì bu shì yào shǒu jiè ào dà lì yà bù néng suí dì tǔ tán
大利亚是不是要守戒，澳大利亚不能随地吐痰，
bù néng suí dì rēng dōng xī wǒ men wèi shén me dào le ào zhōu zhī
不能随地扔东西，我们为什么到了澳洲之
hòu wǒ men zhī dao bǎ bō wán de dōng xī zāng de zhǐ yào cáng
后，我们知道把剥完的东西、脏的纸要藏
zài kǒu dài lǐ zhè shì shǒu jiè zhè shì shǒu fǎ lǜ nà me wǒ men
在口袋里，这是守戒，这是守法律。那么我们
guò qù wèi shén me suí biàn tǔ tán zhōng guó wèi shén me xiàn zài
过去为什么随便吐痰，中国为什么现在
jiào dà jiā bú yào tǔ tán jiào dà jiā yào wén míng jiào dà jiā xué
叫大家不要吐痰，叫大家要文明，叫大家学
kǒng mèng zhī dào yě shì jiào dà jiā bú yào chǎo jià yào zhǐ dǎo
孔孟之道，也是叫大家不要吵架，要指导
dà jiā néng gòu ān dìng hé xié shè huì zhè shì hěn zhòng yào de
大家能够安定，和谐社会这是很重要的，
suǒ yǐ shǒu jiè wéi dì èr fú yě jiù shì shuō wǒ men xiū fú nǐ
所以守戒为第二福，也就是说，我们修福，你

kàn zhe rén jiā yǒu qián rén jiā shēn tǐ hǎo rén jiā shì shǒu jiè xiū
看着人家有钱，人家身体好，人家是守戒修
fú xiū lái de
福修来的。

dì sān fú shì xíng shàn dù rén yí gè rén rú guǒ bú
第三福，是“行善度人”，一个人如果不
zuò shàn shì bú qù bāng zhù rén jiā de huà zhè ge rén jiù shì yí
做善事、不去帮助人家的话，这个人就是一
gè zì sī zì lì de rén wǒ men zài shè huì dāng zhōng rú guǒ bù
个自私自利的人，我们在社会当中，如果不
zhī dao bāng zhù rén jiā zhǐ zhī dao huò qǔ bù zhī dao fù chū nǐ
知道帮助人家，只知道获取不知道付出，你
shuō zhè ge rén huì dé dào rén jiā bāng zhù ma wǒ gěi hěn duō jīng
说这个人会得到人家帮助吗？我给很多经
jì shàng hěn hǎo de fù rén yě kàn guò tú téng wǒ kàn dào tā men
济上很好的富人也看过图腾，我看到他们
zhēn de shì qián shì xiū fú xiū lái de wǒ rèn shi yí gè hěn yǒu qián
真的是前世修福修来的。我认识一个很有钱
de rén zhè ge rén wǒ gěi tā kàn tú téng bǎ tā kàn shǎ le tā zì
的人，这个人我给他看图腾把他看傻了，他自
jǐ yě céng jīng zhǎo guò yí gè jù chēng shì tè yì gōng néng de rén
己也曾经找过一个据称是特异功能的人
gěi tā kàn guò dàn shì tā méi yǒu tái zhǎng gěi tā kàn de zǐ xì
给他看过，但是他没有台长给他看的仔细。
nǐ men xiǎng xiǎng kàn tā guò qù shì zài yí gè xiāng dāng yú shěng de
你们想想看他过去是在一个相当于省的

yá men lǐ miàn zuò shěng zhǎng zhōng guó gǔ shí hou yǒu yì nián
衙门里面做省长，中国古时候有一年
gān hàn kē lì wú shōu lǎo bǎi xìng fēi dàn méi yǒu liáng shi lián
干旱，颗粒无收，老百姓非但没有粮食，连
zì jǐ dōu yào è sǐ jǐ wàn gè rén guì zài yá men miàn qián qiú
自己都要饿死，几万个人跪在衙门面前，求
yá men gěi diǎn liáng shi yīn wei měi gè yá men lǐ miàn dōu yǒu
衙门给点粮食，因为每个衙门里面都有
huáng liáng de dàn shì huáng liáng shì bù néng dòng de shuí dòng
皇粮的，但是皇粮是不能动的，谁动
huáng liáng shuí zhǎn shǒu tái zhǎng kàn jiàn zhè ge rén de qián shì
皇粮谁斩首，台长看见这个人的前世，
tā tiān tiān zài yá men lǐ nán guò mén kǒu de lǎo bǎi xìng bèi tài
他天天在衙门里难过，门口的老百姓被太
yáng shài zhe dà lǎo ye kāi ēn a wǒ men è ya dà lǎo
阳晒着，“大老爷，开恩啊，我们饿呀！大老
ye kāi ēn a guì zài nà lǐ yì pī yì pī sǐ diào tā
爷，开恩啊！... ..”，跪在那里一批一批死掉，他
méi yǒu bàn fǎ hěn nán guò měi tiān sǐ yī bǎi gè měi tiān sǐ
没有办法，很难过，每天死一百个，每天死
yī bǎi gè tái zhǎng xiàng kàn diàn yǐng yí yàng bǎ tā de qián shì
一百个。台长像看电影一样，把他的前世
quán bù kàn chū lái le hòu lái tā xīn xiǎng sǐ wǒ yí gè néng
全部看出来。后来他心想“死我一个，能
jiù duō shǎo bǎi xìng tā shì kāi cāng fēn liáng a jié guǒ jiù
救多少百姓”，他是开仓分粮啊，结果救
le dāng dì chéng qiān shàng wàn de lǎo bǎi xìng tā zì jǐ bèi yā jiè
了当地成千上万的老百姓，他自己被押解

dào jīng chéng wǔ mén zhǎn shǒu suǒ yǐ tā de bó zi tè bié duǎn
到京城，午门斩首，所以他的脖子特别短，
tái zhǎng gēn tā jiǎng huà de shí hou yí dào xià wǔ sì wǔ diǎn zhōng
台长跟他讲话的时候一到下午四五点钟，
tā yǎn jīng yì mī yòu xǐng guò lái le zhè ge jiù shì tā zhǎn shǒu de
他眼睛一眯又醒过来了，这个就是他斩首的
shí hou nǐ men xiǎng xiǎng kàn tā xiàn zài yǒu duō shǎo qián a
时候，你们想想看，他现在有多少钱啊，
qián duō de bu dé bù dé bù dé liǎo tā zěn me lái de rén jiā shì
钱多得不得不得了，他怎么来的，人家是
qián shì xiū lái de rén jiā shì qián shì bù shī lái de nǐ men xiàn zài
前世修来的，人家是前世布施来的，你们现在
bù shī xiū xīn le ma kěn bāng zhù rén jiā ma xiàn zài yǒu jǐ gè rén
布施修心了吗，肯帮助别人吗，现在有几个人
kěn bāng zhù rén jiā gé bì lín jū jīn tiān wèn nǐ jiā jiè diǎn cù hé
肯帮助别人？隔壁邻居今天问你家借点醋和
jiàng yóu yí gè xīng qī méi huán nán guò le jiǎ zhuāng jiā lǐ
酱油，一个星期没还，难过了，假装家里
chī shén me dōng xi jiào hái zi qù bǎ nà xiē jiàng yóu cù yào huí lái
吃什么东西叫孩子去把那些酱油醋要回来，
xiàn zài de rén xīn zhuāng mǎn lā jī
现在的人心装满垃圾。

céng jīng zài sū zhōu yǒu yí gè yǒu cái huá de fù jiā nǚ zǐ yí
曾经在苏州有一个有才华的富家女子，一
gè lǎo mā ma qù gēn tā qǐ tǎo gēn tā shuō fù jiā xiǎo jiě nǐ
个老妈妈去跟她乞讨，跟她说“富家小姐，你

néng bu néng gěi wǒ yì diǎn liáng shí wǒ hěn è a zhè ge fù
能不能给我一点粮食，我很饿啊”，这个富
jiā xiǎo jiě jiù shuō wǒ gěi nǐ duì duì lián nǐ néng duì de shàng
家小姐就说“我给你对对联，你能对的上
lái wǒ jiù yǎng nǐ zhōng shēng xiǎo jiě jiù shuō qǐ liǎo
来，我就养你终生”，小姐就说“乞了
chī chī liǎo qǐ qǐ liǎo chī chī chī liǎo qǐ zhè ge lǎo mā ma méi
吃，吃了乞，乞了吃吃吃了乞”，这个老妈妈没
yǒu wén huà tā zuǐ ba lǐ jiù yì zhí zài jiǎng qǐ liǎo chī chī liǎo
有文化，她嘴巴里就一直在讲“乞了吃吃了
qǐ mǎ lù shàng lù guò yí gè shū shēng zhè ge shū
乞...”，马路上路过一个书生，这个书
shēng kàn tā zuǐ ba yì zhí zài dòng shuō lǎo mā ma nǐ xiǎng
生看她嘴巴一直在动，说“老妈妈，你想
shuō shén me lǎo mā ma jiù bǎ zhè ge shì qing gào sù tā zhè
说什么”，老妈妈就把这个事情告诉他，这
ge shū shēng fēi cháng shàn liáng tā shuō lǎo mā ma bù nán
个书生非常善良，他说“老妈妈，不难，
wǒ lái jiāo nǐ nǐ qù gēn tā duì jié guǒ zhè ge lǎo mā ma jiù
我来教你，你去跟她对”，结果这个老妈妈就
qù gēn nà ge qiān jīn xiǎo jiě jiǎng le shuō xiǎo jiě wǒ duì
去跟那个千金小姐讲了，说“小姐，我对
shàng le zhè ge shū shēng zěn me jiāo tā de jiào fù liǎo shī
上了”，这个书生怎么教她的，叫“富了施，
shī liǎo fù fù liǎo shī shī shī liǎo fù cóng zhè ge xiǎo gù shi
施了富，富了施施施了富”。从这个小故事
dāng zhōng jiù shì gào sù dà jiā yí gè dào lǐ wǒ men zuò rén yào
当中就是告诉大家一个道理，我们做人要

dǒng de fù chū wǒ men yào bāng zhù rén jiā wǒ men yào ài hù
懂得付出，我们要帮助人家，我们要爱护
zhòng shēng rú guǒ zhè ge rén bù kěn bāng zhù rén jiā bù kěn ài
众生。如果这个人不肯帮助人家，不肯爱
hù zhòng shēng de rén nǐ shuō zhè ge rén shuí huì ài tā
护众生的人，你说这个人谁会爱他。

jīn tiān wěi dà de guān shì yīn pú sà wèi shén me huì dé dào
今天伟大的观世音菩萨，为什么会得到
wǒ men zhè me duō rén de mó bài yīn wei tā ài hù wǒ men ér
我们这么多人的膜拜，因为她爱护我们；而
wǒ men bù dǒng de ài hù rén jiā rén jiā zěn me huì ài hù wǒ men ?
我们不懂得爱护人家，人家怎么会爱护我们？
fū qī chǎo jià shì yīn wei nǐ bù bǎ lǎo po dāng huí shì hěn duō
夫妻吵架是因为你不把老婆当回事，很多
shàng hǎi nǚ shì zhēn de hěn lì hài tā men hěn xiōng dāng rán tā
上海女士真的很厉害，她们很凶，当然她
men yě hěn ài jiā tā men bù bǎ lǎo tóu zi dāng huí shì shí jiān
们也很爱家，她们不把老头子当回事，时间
cháng le shàng hǎi nán rén nìng yuàn zuò hěn duō hěn yuàn yì zuò
长了，上海男人宁愿做很多很愿意做
nú lì dàn shì zhè ge nú lì zuò dào yí dìng de shí hou nǐ
“奴隶”，但是这个奴隶做到一定的时候，你
yì zhí ràng tā zuò nú lì tā jiù biàn chéng jiāng jūn le wǒ gào sù
一直让他做奴隶，他就变成将军了。我告诉
nǐ rén bú yào bù zhòng shì duì fāng bú yào bù lǐ jiě duì fāng
你，人不要不重视对方，不要不理解对方。

tái zhǎng jīng cháng gēn dà jiā jiǎng yí jù huà dài zài bó zi shàng
台 长 经 常 跟 大 家 讲 一 句 话 ， 戴 在 脖 子 上
de jīn xiàng liàn mǎi de shí hou hěn guì dài zài shǒu shàng de jiè
的 金 项 链 ， 买 的 时 候 很 贵 ， 戴 在 手 上 的 戒
zhi mǎi de shí hou hěn guì dàn shì nǐ dài de shí jiān cháng le nǐ
指 买 的 时 候 很 贵 ， 但 是 你 戴 的 时 间 长 了 ， 你
bù jué de tā de cún zài yí dàn diào le nǐ jiù jué de wǒ diào
不 觉 得 它 的 存 在 ， 一 旦 掉 了 ， 你 就 觉 得 ， 我 掉
le zhè me duō qián duō kě xī a suǒ yǐ tái zhǎng jiào nǐ men
了 这 么 多 钱 ， 多 可 惜 啊 。 所 以 台 长 叫 你 们
zhòng shì rén shēng zhòng shì měi yí gè rén de yīn yuán xī wàng
重 视 人 生 ， 重 视 每 一 个 人 的 姻 缘 ， 希 望
nǐ men yào hǎo hǎo de xiū hǎo hǎo de xué suǒ yǐ gāng cái gēn dà
你 们 要 好 好 地 修 ， 好 好 地 学 。 所 以 刚 才 跟 大
jiā jiǎng de sān fú xiū dì yī fú shì shì jiān shàn gēn xiū dì èr fú
家 讲 的 三 福 ， 修 第 一 福 是 世 间 善 根 ， 修 第 二 福
shì shǒu jiè zhī shàn xiū dì sān fú shì xíng shàn dù rén
是 守 戒 之 善 ， 修 第 三 福 是 行 善 度 人 。